

## **Weihnachtszauber und Ulmer Münster – Klassen 7a und 7b der Werdenbergschule in Ulm**

Die Klassen 7a und 7b der Werdenbergschule starteten ihre Woche mit einer unvergesslichen Exkursion nach Ulm. Im Mittelpunkt standen himmlische Aussichten, festliche Stimmung und jede Menge Spaß.

Der Ausflug begann mit einer Besichtigung des imposanten Ulmer Münsters. Die Schülerinnen und Schüler staunten über die beeindruckende Architektur des höchsten Kirchturms der Welt und lauschten interessiert den Erklärungen zur Geschichte des Bauwerks. „Es ist faszinierend, wie alt und gleichzeitig majestätisch das Münster ist“, bemerkte eine Schülerin beeindruckt.

Nach der kulturellen Entdeckungstour stand der nächste Höhepunkt auf dem Programm: ein Besuch des festlich beleuchteten Weihnachtsmarkts. Gebrannte Mandeln, dampfender Kinderpunsch und zahlreiche weihnachtliche Stände lockten die Klassen ins Getümmel. Zwischen Lichtern, Leckereien und Karussells genossen die Schülerinnen und Schüler die vorweihnachtliche Stimmung. „Ich glaube, ich habe mehr Süßigkeiten gekauft als Geschenke – für mich natürlich!“, meinte ein Schüler augenzwinkernd.

Die entspannte und fröhliche Stimmung zog sich durch den gesamten Tag und machte die Exkursion zu einem perfekten Auftakt in die Adventszeit. Die Klassenlehrerinnen resümierten zufrieden: „Die Mischung aus Kultur, Gemeinschaft und Weihnachtszauber hat uns allen gutgetan.“

Mit unvergesslichen Eindrücken und kleinen Souvenirs kehrten die beiden Klassen nach Hause zurück. Eins ist sicher: Ulm und der Weihnachtsmarkt bleiben in Erinnerung – und die Weihnachtszeit kann kommen!

